



御坊東ロータリークラブ

Club Weekly Britain

since 1996.2.14



四つのテスト(Four way Test)

- ① 真実かどうか
- ② みんなに公平か
- ③ 好意と友情を深めるか
- ④ みんなのためになるかどうか

例会 水曜日 18時30分 御坊御坊商工会館3F
 事務局 〒644-0002 和歌山県御坊市菌350-28(御坊商工会館3F)
 連絡先 TEL 0738-23-2334 FAX 0738-22-1234
 E-Mail gobo-e@gobo-rc.jp

会 長 森本 弘之 君
 副会長 森 裕之 君
 幹 事 小池 佳史 君

☆ 司会進行 SAA -細川幸三 君

<ビジター>

* 御坊RC 川瀬和男 君



- * 社会奉仕委員 栗林 君
- * 国際奉仕委員 雑賀 君
- * 新世代奉仕委員 柏木 君
- * 親睦委員 大川 君
- * プログラム委員 細川 君
- * 出席委員 松本 君
- * 広報情報委員 尾崎 君
- * ロータリー情報委員 森 君
- * 会員増強委員 稲垣 君
- * 奉仕プロジェクト委員会 北垣 君

○本日第一例会ですが、理事会の開催はありません。

会長告知

会長 森本弘之 君

皆さんこんばんは。

御坊RCビジターの川瀬和男様ようこそお越し下さいました。ごゆっくり御歓談してください。

今日、急に寒くなりまして我慢できなくて昼からばつちを履いてしまいました。皆さん風邪などひかないように注意して下さい。

さて、先週の21日土曜日ですが、御坊南 RC 創立40周年記念例会に出席させて頂きました。

商工会館4階で午後3時半から行われ、柏木御坊市長を始め、姉妹クラブの都城西 RC の方々が20名とIM2組の各クラブ会長等で総勢60名出席されていました。

記念行事として、御坊少年少女合唱団による合唱が行われ御坊にまつわる歌などが披露され、聞いていて感動しました。その後祝宴が花ご坊で盛大に行われ、御坊南 RCVS 都城西 RC のカラオケ大会もあり、皆さん元気な方ばかりで楽しくさせていただきました。来年2月は御坊東クラブの20周年です。皆さんどうぞよろしくお祈りします。



委員会報告

【20周年記念実行特別委員会】委員長 尾崎達哉 君
 懸案事項でありました、例会プログラム卓話者が決定しましたので報告します。

内容は、クラブホームページで発表していますので確認をお願いします。皆様、ご協力ありがとうございました。

ニコニコ箱

SAA 細川幸三 君

◇有田2000RC下林善信 様 ロータリー御坊ゴルフコンペで優勝しました！

◇森本弘之 君 先週の家庭集会ありがとうございました。

◇細川幸三 君 先日の家庭集会、皆様ありがとうございました。御坊RC川瀬さん、本日はようこそお越しくださいました！

本日のプログラム

「家庭集会発表」

栗林久一 君

テーマ:

- ① 御坊東ロータリークラブ20周年を迎えるについて。
- ② クラブに入会して感じた事

*A班発表 細川幸三 君

当班は、先週の例会終了後、食事を兼ねて家庭集会を行いました。「20周年を迎えてロータリーに対して感じた事」をテーマに、活発な意見交換をしました。



内容としては、「ロータリーとはもっと堅苦しいものだと思っていた」「鐘が鳴り～から始まる少し怪しい団体のような・・・」「自分のイメージと少し違う、もっと奉仕団体的なイメージを持っていた」「意味が分かりにくいと当初は感じていた」と

幹事報告

幹事 小池佳史 君

○来月のロータリーレート=1ドル120円

○来週12/2のプログラムをクラブ協議会とします。

○ガバナー補佐が有田南RCの大原様が選任されました。当クラブの20周年の公式訪問に辻様が来られますので、補佐の方から急遽クラブ協議会を開催したいということで、来週になったということです。

クラブ協議会開催時間を午後6時からとします。ガバナー補佐のお考えも拝聴しながら進めていきたいと思っておりますので、急ではございますが、皆様の役割担当を再度確認し、発表できるようよろしくお願いいたします。

* 職業奉仕委員 龍田 君

の意見が出ました。当班は創設の頃よりの会員と新人さんも数名います。なので、少し意見に温度差を感じた話もあったのだと思います。ベテランの意見としては、「20周年を迎えて我々も大人になった感がある。更に、地域一番のクラブを目指したい」等の意見がでました。

ただ、どうしても総論になってしまうので、これからますますロータリーについて、皆で勉強をしていきたいというような結果になりました。

***B班発表 白井勇 君**

当班も、先週の例会終了後、居酒屋にて食事をしながら話し合いをしました。

雑談も多い中、テーマは「東ロータリークラブ20周年の歩みと記念例会」でした。1996年2月14日に御坊南RC(ホストクラブ)として設立、32名体制で誕生しました。その後の歴史を振り返り、懐かしい話の場になりました。



当時は高野山の偉い僧侶がガバナーをされていました。その時の特別代表が尾崎達哉会員のお父さんでした。2001年2月14日(5周年)の会員数28名、会長雑賀鈴夫 君でした。

10周年記念は中津荘で行いました。当時の会員数は少し減の21名でした。行事として、カブトムシの森にて皆で記念植樹を行ったことを思い出します。

15周年記念をみなベロイアルホテルにて盛大に開催しました。当時の会長は尾崎達哉君です。この年にガバナー問題でいろいろあったことを思い出します。

私の意見ですが、2004年の47,000人参加の国際大会が感動とともに、一番心に残っております。また、晩餐会など色々なことが楽しい思い出として印象深く残っています。これからは、いろいろな場に出向き、他のクラブとの交流も深めていくことが大切なことだと感じています。結論として、「いつか東ロータリークラブからガバナーを出したい」という意見が出たところで、閉会となりました。以上です。

***K班発表 北垣 剛 君**

先週の例会終了後、この場で家庭集会を行いました。「ロータリーについて」をテーマに話し合いました。以前の当クラブの話であるとか、他のクラブの規律の話であるとか、クラブによって厳しい面の違いなどの話をしました。

私は、東ロータリークラブについては、本当に入りやすい居心地の良いクラブだと改めて思いました。

話の中では「人間関係や仕事の視野が広がった」「他のクラブにも参加することで、もっと視野を広げたい」等の意見がありました。中でも、海南東RCの例会が楽しくしているとの話も出ましたので、参加してみたいとも思いました。

私自身もロータリーをほぼ理解する間もなく入会させていただきました。そんな中、芸能人のようなお名前を聞いたり、世界的な話をしているので驚きの連続でした。まだまだロータリークラブをすべて理解はできてはいませんが、この東ロータリークラブをもっと良いクラブにしていきたいと本当に思いました。

ロータリークラブ会員は、金銭的や時間に余裕がある人が入るものだと思っていたところもありましたが、自身もその中に入り、これから新たに入会されるであろう若い人たちに、クラブの意味が分かりやすい環境づくりも大切なことだと感じました。

最後に「例会で唄う(4つのテスト)の歌詞がロータリーの基本理念だと思います」以上をまとめとします。

***栗林久一 君**

北垣君、罰則は東ロータリークラブもありますよ！！今日はロ

ーターバッジ忘れてますね！次回、ニコニコ箱1,000円お願いします。

出席報告

出席委員会 白井 勇 君

| 会員数 | 欠席者 | 出席者 | 免除会員 | 出席率 |
|---------------|-----|-----|------|-------|
| 17名 | 3名 | 14名 | 1名 | 82.4% |
| 11月11日 の修正出席率 | | | なし | |

**今日のた
君が代**

ROTARY CLUB SONG 奉仕の理想

ほおし のりそーにつど
いしともーよ みくににささげんわれ
らのなりわい のぞむはせかいのくお
んのへい わめぐるはぐるまいやか
が やき て とわ に さかえよ われ
らのロータリーロータリー

次回例会のご案内

★12/9 例会は

クラブ年次総会です。

次年度の役員を選挙にて決定します。

欠席無きようご配慮下さい。